¿Vendo mi alma a Satanás aquí?

Sumo Sacerdote HC 666 Septiembre 14, 2018

Hay todos estos cristardos que se preocupan y se quejan de vender su alma a Satanás o algo así. O Satanás robándola.

Poco ven que se han vendido a JHVH hace mucho tiempo como esclavos de ganado. Esto se basa en su contrato escrito de alrededor de 4000 páginas, la biblia judía. Todos los términos de ser comprados como esclavos están escritos aquí.

Ellos felizmente aceptan este contrato.

No tienen alma hasta el punto de que no hay nada alli. Parte de este contrato es dar su alma al "cielo", para existir "eternamente en alabanza al señor", ser un esclavo total para "Cristo", servir a los judíos por toda la eternidad, dar todas sus posesiones vivas a los judíos, nunca mirar nada de esto en cuanto a por qué y cómo y arder en el ardiente lago de fuego eternamente si tratan de incumplir el contrato. O simplemente porque su esclavista quiere.

Sin embargo, el mismo cerdo goyim sin valor que ha firmado en estos términos con su amo judío, tiene la audacia de venir aquí y preocuparse por su llamada «alma». Un objeto aleatorio y ajeno a ellos. Feo, poco trabajado, literalmente de calidad cero.

Sin embargo, he aquí que el ganado que firmó el contrato anterior está ahora realmente preocupado por su privacidad y su vida. Realmente piensan que el malvado Sati Sati Satanás les robará el alma y se la comerá con una horca gigante. Sí, la misma alma que han estado chuleando a los rabinos judíos.

"Muh preciosa, muh santa ten cuidado con la malvada Sati, ¡¡bendito sea el rabino chulo!!".

Evidentemente de todo lo anterior lo único de lo que tienen que preocuparse no es de su cotracto de 4000 páginas y de una existencia malgastada vivida como siervos bajo seres malvados. Sino la posibilidad de perder algo que ya ni siguiera tienen. La llamada «Alma».

Si Satanás comprara las almas, no costarían más de 5 o 10 dólares en total. Tal vez todas las almas de esclavos goyim cristianos tampoco tienen precio y por lo tanto no se pueden vender debido a la inutilidad, ser drenado, ser sucio, sin valor, y la esclavitud durante demasiado tiempo.

La naturaleza esquizofrénica de los xianos se muestra claramente aquí. Realmente creen que alguien necesita su alma, que tiene menos energía que una pila AA, no alcalina.

Un alma ya vendida como esclavitud al peor postor que acaba de comprarla al precio de sus propios miedos. Básicamente... espera no hubo ninguna compra. Sólo fueron obligados a estar allí para siempre esclavizados por los judíos. Amén.

Los cristianos desean que Satanás los acepte y los compre. Entonces vienen a Satanás arrastrandose y pidiendo favores. Los judios les dijeron que Satanás los compraria, pero Satanás nunca los compró.

El judío que es el proxeneta del alma de los cristianos les dice que si están decepcionados siempre pueden ser comprados por alguien más, es decir, Satanás.

Entonces la gente va a buscar otro proxeneta y vaya que Satanás no es realmente un proxeneta. ¡Que gran decepción! Ya no te pueden chulear por nada. Tienes que trabajar por algo. Ya nadie está interesado en hacerte favores gratis. Tienes que convertirte en una persona libre.

Quizá no todo el mundo en este universo sea un chulo barato como los judíos. Santo cielo, ¡qué realización!

¿Y adivina lo que algunos xianos consideran la buena decisión después de esto? Volver a ser chuleados por los judíos y esclavizados. Algunos islámicos hacen lo mismo.

Luego se decepcionan y vuelven a su antiguo amo o se quedan aquí para aprender la verdad y realmente dar valor a la única cosa que es literalmente TUYA en el universo y que realmente no puedes «vender».

Tu Alma. ¿No es irónico que el que se suponía que era, según los judíos, el corredor de bolsa o casa de empeños de las almas, su devorador y pretendido «destructor», sea el único que te enseña a ser dueño de tu alma, vida, conciencia y desarrollo...?

A lo mejor los judíos están mintiendo a los goyim otra vez...empiezo a pensar....

En resumen no estas vendiendo ningun alma. La estas recuperando y finalmente salvando.